Votre Altesse Royale, hôtes distingués, Mesdames et Messieurs,

C'est avec un vif plaisir que je souhaite la bienvenue ce soir à notre hôte distingué, Son Altesse Royale le Prince Saoud Al Faysal Al Saoud, ministre des Affaires étrangères du Royaume d'Arabie saoudite, ainsi qu'à nos amis représentant les secteurs public et privé de ce pays. J'ai rencontré Son Altesse Royale à plusieurs reprises et je me souviens avec grand plaisir de ma visite à Riyad l'an dernier. Je suis heureux de ce que l'occasion me soit donnée de le rencontrer à nouveau, cette fois en terre canadienne. Je crois savoir que Son Altesse Royale aime s'adonner au ski et j'aurais souhaité que la saison me permette de lui faire connaître les pentes de classe internationale que nous avons aménagées pour les prochains Jeux Olympiques d'hiver. Je suis persuadé, néanmoins, qu'il gardera de son passage à Ottawa un souvenir aussi agréable que celui que je conserve du Royaume.

Du point de vue canadien, nous voyons dans nos travaux des prochains jours une occasion à la fois de procéder à un échange de vues sur des questions pressantes d'intérêt commun et de renforcer des relations économiques mutuellement bénéfiques par l'intermédiaire de la Commission économique mixte.

Ma brève visite en Arabie saoudite m'a permis de découvrir un pays à l'environnement rude mais riche de spectaculaires paysages désertiques, un pays au peuple fier et indépendant, un pays qui compte sur son territoire les deux villes saintes de La Mecque et de Médine. De nombreux canadiens de confession musulmane font chaque année le pèlerinage de La Mecque et ils y apprécient l'hospitalité de leurs hôtes, le Gouvernement et le peuple saoudiens. L'Arabie saoudite a également la bonne fortune d'avoir des dirigeants clairvoyants, courageux et dévoués, qui feront entrer le pays dans le XXIe siècle. Ces dirigeants s'assureront également que l'Arabie saoudite reste fidèle à son héritage et conserve les coutumes, les lois et les traditions de son peuple pour en enrichir les générations à venir.

Le Royaume d'Arabie saoudite est également doté d'un ensemble de ressources naturelles d'abord, bien sûr, des plus importantes réserves de pétrole au monde. L'exploitation de ces ressources non renouvelables s'est faite avec le souci d'assurer l'avenir de l'Arabie saoudite tout en tenant compte des besoins de la communauté internationale, notamment ceux des nations moins favorisées. De ce fait, les dirigeants du Royaume se sont mérité le respect de la communauté internationale.